

COMPTE RENDU DU CONSEIL DEPARTEMENTAL D'ADMINISTRATION DE L'ACTION SOCIALE DU 14 NOVEMBRE 2016

La séance a été ouverte par Mme COUDERT, Présidente du CDAS en l'absence de Mr LE ROUX.

Bruno JOIGNAUD, notre délégué, a tenu à nous présenter un bilan des achats effectués:

- Restauration collective:

Il a expliqué les difficultés rencontrées au sein de l'ARAIN suite à la panne d'un frigo et au mauvais fonctionnement du deuxième. Un frigo a été changé, puis le 2ème réparé: le service des repas a pu être assuré .

Il a également acheté un frigo pour le coin repas de Cosne /Loire.

- Achat des chèques cadeau :

Pour clôturer le budget 2016, le groupe de travail réuni le 3 octobre , a décidé de remettre des chèques cadeaux aux enfants de 15 à 17ans , d'une valeur de 25€.

Bruno a évoqué le problème des désistements de dernière minute lors des voyages organisés. En effet, pour la sortie Paris Invalides, alors que le nombre d'inscrits permettait de réserver un 3^e bus , 25 personnes se sont désistées, ce qui a eu pour conséquence une augmentation du coût pour la délégation. Cet argent aurait pu être utilisé pour d'autres actions .

C'est pourquoi le groupe de travail du 3 octobre a mis en place de nouvelles règles d'inscription, qui vous seront diffusées prochainement par la délégation.

Une journée initiation à l'informatique (utilisation de la messagerie) a été proposée aux retraités .Celle-ci a remporté un vif succès : 24 personnes inscrites , la 1ere session ayant été limité à 12 personnes , une deuxième session aura lieu en 2017.

Le 21 octobre, un repas de fin d'année a réuni 89 retraités, permettant au délégué de présenter le bilan des actions menées au cours de l'année 2016 , ainsi que le programme 2017.

A la demande du Secrétariat Général ,Bruno va distribuer des enquêtes sur chaque action organisée pour évaluer le degré de satisfaction des participants.

Le Secrétariat général incite également les délégations à adhérer à Prof Express: aide en ligne aux devoirs. Cette prestation ne nous paraît pas adaptée. Une enquête va être menée auprès des agents concernés.

En début d'année 2017, un déplacement en bus au Centre d'examen de santé d'Auxerre sera organisé en partenariat avec le CHS de la DDFIP. Les agents de l'ESI pourront en bénéficier ainsi que les jeunes retraités (dans la limite des places disponibles).

Bruno nous a ensuite présenté un compte rendu des journées nationales des délégués qui ont eu lieu les 9 et 10 novembre:

- baisse d'environ 10M € du budget de l'action sociale ministériel
- la réserve budgétaire de 8% ne sera pas appliquée sur les crédits d'actions locales (CAL)
- plus de suppressions sèches d'emploi dans les délégations
- pas de baisse sur les aides pécuniaires et les prêts sociaux
- les orientations 2017:
 - évaluer pour savoir ce qui correspond le mieux aux attentes des agents
 - dématérialisation des titres restaurants sous forme de cartes bancaires avec code permettant de régler au centime près, dans la limite de 19€ par jour, sauf le dimanche.

Nous avons appris la fermeture de 6 restaurants administratifs en 2016. Il s'agit de très petites structures. Seuls la DGFIP et le Secrétariat général ont le pouvoir de décision de fermeture.

Certaines de ces fermetures sont dues à l'absence de bénévoles pour gérer les associations.

Nous souhaitons attirer votre attention sur l'avenir de nos petites structures, RACINE et ARAIN...

Les représentantes présentes:

ANCELLIN MF, BECHEREAU N., MARCEL S. , MOULINIER M.